



COMMUNIQUE

Date : 01 octobre 2021

Service communication

Pauline Martineau / 05 49 64 85 26 / martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr

COMMUNIQUE DE PRESSE

Feu d'artifice du 14-Juillet : une consultation auprès des habitants

La Ville de Parthenay lance une consultation sur le feu d'artifice du 14-juillet, diffusée sous format papier et numérique.

Cette année, La Ville de Parthenay a proposé une formule inédite pour le 14-Juillet avec un spectacle aérien à regarder depuis chez soi.

Ce choix répondait aux contraintes sanitaires du moment, tout en offrant la possibilité au plus grand nombre d'y assister. Pour cela le feu d'artifice a été tiré depuis 2 lieux en hauteur et assez éloignés l'un de l'autre.

La Ville de Parthenay sollicite les habitants pour recueillir leur avis sur cette nouvelle formule avant d'envisager l'édition suivante.

Afin de donner à tous l'opportunité de le remplir, le questionnaire est disponible :

- en version numérique à l'adresse **parthenay.fr/14juillet**
- En version papier :
 - o Un exemplaire papier a été **distribué le 30 septembre et 1^{er} octobre dans les boîtes aux lettres des foyers parthenaisiens**
 - o Des exemplaires sont mis à disposition **dans les accueils des services de la Ville de Parthenay**

Les exemplaires papiers sont à retourner :

- **par mail** : jeparticipe@parthenay.fr
- **par courrier** : Ville de Parthenay, 2 rue de la Citadelle, 79200 Parthenay
- **le déposer à l'accueil ou dans la boîte aux lettres de la mairie**, 2 rue de la Citadelle

Il est possible de répondre au questionnaire jusqu'au 5 novembre.

Pour toute question/suggestion, écrire à jeparticipe@parthenay.fr